

PROJET RIMDEL
RENFORCEMENT INSTITUTIONNEL DE LA MOUGHATAA DE BABABE (COMMUNES DE
BABABE, AERE M'BAR ET EL VERAÉ) POUR L'AMELIORATION DE LA GESTION PUBLIQUE DES
SERVICES DE BASE ET LA PROMOTION DU DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE LOCAL

Rapport de sélection pour l'assistance technique

Etude pour la construction des salles polyvalentes pour la formation professionnelle et la dynamisation des jeunes de Bababé

Dans le cadre de l'intervention « **Renforcement Institutionnel de la Moughataa de Bababé (Communes de Bababé, Aéré M'bar et El Verae) pour l'amélioration de la gestion publique des services de base et la promotion du Développement Economique Local** » (2016DEC030), financé par l'Agence Andalouse de Coopération International pour le Développement (AACID) et cofinancé par la Diputación de Jaén et le FAMSÍ, le Comité d'Evaluation des offres s'est réuni pour la sélection de l'Assistance Technique pour l'**Etude pour la construction des salles polyvalentes pour la formation professionnelle et la dynamisation des jeunes de Bababé**.

L'objectif général de cette prestation est de réaliser une étude technique de faisabilité avec le dossier d'appel d'offre complet et le suivi de la construction des salles polyvalentes pour la formation professionnelle et la dynamisation des jeunes de la Moughataa de Bababé.

Les Termes de Référence ont été publiés le 23 juillet 2019 dans le site web <http://www.transparenciafamsi.org/contratacion>. La date limite pour la soumission des offres est le 30 juillet 2019 à 23h59.

Le offres reçues et valides pour l'évaluation ont été les suivantes :

Entreprise/Consultant	Offre économique (MRU)	Offre économique (€)
TASMIM	709.920	17.404 €

Taux de change 1 € = 40,79 MRU (BCM, 30/07/2019)

Le Comité de Sélection, après l'étude du dossier technique et financier, décide de négocier avec l'entreprise pour adapter l'offre au budget disponible.

L'entreprise TASMIM, ayant répondu dans le délai établi avec une offre adaptée techniquement et financièrement, est sélectionnée pour l'adjudication du contrat.

A Córdoba et Nouakchott, le 26 Août 2019